
 

研修医日記 

作成者：1年次研修医（１年次） 

こんにちは、1年次研修医です。 

 

先日放射線腫瘍学会に行ってきました。初めての学会参加だったため学会の雰囲気を味

わいつつ、興味のあった演題を聴講してきました。放射線科はもともと興味のある診療科

ではありましたが、学会に参加しいろんな知識に触れたことで放射線科の勉強に対するモ

チベーションがあがり頑張ろうという気持ちになりました。 

 

今はまだ将来の診療科は決まっておらず、色々な診療科で迷っておりますが約 1 年後に

は診療科を決めているのだろうと思うとほんとに決めることができるのかという不安に襲

われます。ですがとりあえずそれは 1 年後の自分に頑張って決めてもらうことにして今は

目の前のこと、今まわっている診療科の研修を頑張ろうと思います。 

 

 

※⽇記の作成⽇と当ページへの掲載⽇は異なる場合があります。 


